
Subject: Osmotischer Katarakt

Posted by [kl_Haribo](#) on Tue, 29 Sep 2009 11:18:16 GMT

[View Forum Message](#) <> [Reply to Message](#)

Huhu!!

Habe hier in Chin mit osmotischen Katarakt, also quasi was wie grauer Star. Habe Tom (ca 1 Jahr alt) vom Tierheim(HH,Süderstraße) vor einem Monat geholt. Er war stark untergewichtig und erholt sich gerade langsam davon(von 405g auf 446g). Jetzt habe ich allerdings seit ein paar Tagen beobachtet, dass auch das andere Auge gerade anfängt, zu erblinden.

Diabetes hat er btw nicht ;) Zzt hat er noch einen Einzelkäfig, wolte ihn allerdings

Vergesellschaften, sobald das Gewicht wieder in Ordnung ist.

Allerdings stelle ich mir gerade die Frage, ob ich nicht früher mit der VG anfangen sollte, da er sonst Probleme bekommen könnte (neuer Käfig, Artgenossen ann er nicht sehen etc).

Andererseits hätte ich natürlich lieber gewartet, bis sich das Gewicht verbessert..

Wie würdet ihr das machen? lieber auf Gewicht rücksicht nehmen, oder die VG einfacher für das Tier gestalten?
